



*Non au Projet Bahia qui programme
le démantèlement de l'Hôpital et du
Site Robert PICQUE*

COMITÉ ROBERT PICQUÉ
pour la défense et le
développement de
l'hôpital public

Les dirigeants de la Maison de Santé Privée-Protestante de BAGATELLE organisent le vendredi 7 décembre à 18h, dans leur établissement, un cocktail « Première Pierre », symbolisant le début des travaux du projet Bahia. Nous vous invitons à venir nombreux à notre...

RASSEMBLEMENT

vendredi 7 décembre 2018

**à partir de 17h,
face au 203 Route de Toulouse à Talence
pour dire TOUS ENSEMBLE :**

**LES PROMOTEURS de « BAHIAAtelle »
sont les FOSSOYEURS
de l'Hôpital ROBERT PICQUÉ !**



**Nous exigeons le maintien d'un Hôpital Public
sur le site actuel de Robert PICQUE.
L'argent public doit rester
dans le secteur public !**